



INDUSTRIA

Ghosn goza de paraíso fiscal

Carlos Ghosn, director ejecutivo de Renault y expresidente de Nissan, desde el 2012 no tiene su domicilio fiscal en Francia sino en los Países Bajos donde las condiciones fiscales son más favorables, según lo publicado por el periódico francés *Liberation* el miércoles pasado.

La Corte de Distrito de Tokio rechazó una solicitud de los abogados de Ghosn para poner fin a su detención luego de su arresto el 19 de noviembre por acusaciones de mala conducta financiera, informó el miércoles la agencia Jiji Press. Sin

citar sus fuentes, el periódico galo informó que Ghosn había tenido su domicilio fiscal en Francia hasta el 2012 y estaba sujeto al impuesto a la riqueza del país. Ghosn luego trasladó su domicilio fiscal a los Países Bajos, donde está constituida la sociedad de cartera de la alianza Renault-Nissan y que no tiene un impuesto a la riqueza, refirió el diario. En su primera aparición pública desde su arresto, Ghosn dijo el martes a un tribunal de Tokio que había sido acusado erróneamente de conducta financiera.